

# 自主貢献

あいさつは あふれる笑顔の あいことば

URL <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/nishikidai/>

横浜市立錦台中学校 学校だより

発行日 平成30年8月31日(金)

発行者 学校長 森 健太郎

所在地 神奈川区西寺尾三丁目10番1号

電話 045(401)3644 FAX045(431)0244

## 夏休みを終えて

校長 森 健太郎

連日猛暑が続き、埼玉県熊谷市では観測史上最高の41.1℃を記録し、横浜でも35℃に近い日も多くありました。1学期終業式は熱中症対策でテレビ放送での実施と、異例なまま夏休みに入りました。夏休みに入ってから開催された各部活動の大会、コンクールご苦労様でした。できる限り応援にかけつけましたが、どの競技、コンクールも日頃の練習の成果を十分に発揮し、頑張っている皆さんを応援しながら私も元気をたくさんもらいました。素晴らしい結果報告をいくつか受け大変嬉しく思っています。一方、結果が振るわなかった部もあったかもしれませんが、前にも話したとおり結果がすべてではなく、過程が大事です。全力を出し切った皆さんは輝いていました。3年生の皆さん本当にご苦労さまでした。その後は、どの部活動も暑い中1・2年生中心で練習に取り組んでいました。先輩たちに追いつけ！追い越せ！を目標に頑張ってください。

夏休み中、地域祭りが各地で開催されました。本校教職員が数人ずつ分かれ、各夏祭りに参加しました。私もすべてのお祭りにお邪魔しましたが、いずれも地域の方々が数多く参加し、盛り上がっていました。途中、休憩時間に全参加者にアイスクリームを配布され、子供たちを大切にしてくれている、素晴らしい地域であることを感じました。

さて、皆さんはグランド観客席にタイル製のシンボルマークがあるのを知っていますか。創立50周年記念誌によると、平成18年12月に匿名の卒業生からの寄付金を元にシンボルマークが完成とありました。この夏、タイルの剥がれが目立ってきたため、きれいに修復されました。これは創立60周年の今年、PTA会長 細谷澄香様の声か



現在のタイル画



初代のタイル画

けで、歴代の卒業生の皆様から寄付金を募り、修理していただいたものです。今回は本校25期卒業生、本多和彦様により修理していただきました。体育祭がまもなく実施されますが、きれいなシンボルマークの元、実施できることに感謝いたします。このシンボルマークについて詳しく知りたいと思います。このシンボルマークについて詳しく知りたいたいと思いい、細谷様に詳しく聞くことができました。最初のシン

ボルマークは昭和61年度第28期卒業生 藤田勇夫様のデザイン画を元にして当時の美術科 宗像勝彦先生のご指導で作られた卒業記念品であることがわかりました。そのデザインのタイル画は、原型が分からないほど朽ちてしまったため、いただいた寄付を形に残るものにしようと、平成18年に新たなデザインで設置されたものだそうです。卒業生の皆様のお力添えで現在あることに驚くとともに、皆様に愛されている中学校であることを改めて認識いたしました。

本年10月27日(土)に「新時代の幕開けー60年の伝統を継承し前進しようー」のスローガンの元、創立60周年記念式典・祝賀会、29日(月)にはカルッツかわさきで平成30年度文化祭が開催されます。60周年を迎えた錦台中学校、みんなの力で盛り上げていきましょう。